

# Laufevent für den guten Zweck

**Krieglach.** Unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“ wird am Freitag, dem 9. Juni, in Krieglach auch heuer wieder der Herzlauf ausgetragen. Es gibt Bewerbe für Läufer und Nordic Walker, der Start erfolgt um 17 Uhr im Sportzentrum. Der Reinerlös der Veranstaltung geht an die Initiative „Herzkinder Österreich“, nähere Info und Anmel-

demöglichkeit gibt es online auf [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at). Gemeinsam mit dem Möbelhersteller Rolf Benz stellt die Wohnbühne Anninger aus Krieglach außerdem einen von der Künstlerin Irene Pfleger handbemalten Designersessel zur Verfügung, der bei der Herzkinder-Gala in Wien versteigert wird. Der Erlös kommt Familien herzkranker Kinder zugute.



Jochen und Nikola Anninger mit Herzkinder-Vizepräsidentin Astrid Lang-Moitzi und Irene Pfleger (v. li.).

Foto: Anninger